

Liberté avant tout - 1/1

Ce récit raconte ma vision par rapport aux chevaux, à ces animaux merveilleux à qui je dois ma vie...

Je n'aime pas qu'on qualifie les chevaux de moyens de transports. Je n'aime pas qu'on dise que les juments sont faites pour avoir des poulains. Je déteste ça. Le cheval est avant tout le symbole de la liberté. Le cheval est fier, libre et sans limites. Je déteste ceux qui abattent les chevaux, mes amis, pour en faire de la viande qu'ils trouvent tendre et merveilleuse. Les chevaux sont nés pour vivre. Qui n'a jamais craqué à la vue d'un cheval libre qui court dans un pré, ou encore à la vue d'un poulain nouveau-né, encore humide et tout doux ? Ceux qui battent les chevaux sont barbares, méchants, cruels. La cruauté envers les chevaux est inacceptable et devrait être punie sévèrement. Je ne batterais jamais un cheval pour la simple et bonne raison que je leur dois ma vie. Ils m'ont aidés à traverser des périodes où je ne voyais plus clair dans ma vie. Ils m'ont fait comprendre d'être libre et fière. J'ai une jument que j'adore, Misty, et elle a choisi sa vie. Je l'ai laissée galoper dans un champ sans barrières, libre, et elle a décidé de rester avec moi. Je lui laisse sa liberté, et on s'adore. Jamais je ne ferais de mal à un cheval, jamais, ni à aucun animal. Rendez-vous compte à quel point ils sont beaux, fiers, libres et affectueux. Il y a quelques exceptions, mais c'est comme ça partout. N'allez pas croire que je suis pour la souffrance car je parle contre l'abattage. Si un cheval souffre, je ne me résignerai pas à le laisser mourir sous mes yeux, mais il ne se fera certainement pas manger. Le cheval est le plus bel animal du monde et il mérite la gloire, il mérite tout l'or du monde. Sans eux, comment nos générations du passé auraient voyagé ? Grâce à eux, ils n'ont pas eu à marcher. Je ne vous demande pas de m'écouter, de me prendre au sérieux, mais ceux qui voient à travers les yeux de ces merveilleux chevaux comprendront. Dans le cas contraire, essayez de vous mettre à leur place et pensez-y comme il faut. Vous vous rendrez compte à quel point nous sommes chanceux de pouvoir nous exprimer, de pouvoir défendre notre vie. Ces chevaux sont ma raison de vivre et sans eux, je n'aurais pas écrit ce texte car je n'ai jamais trouvé de sens à ma vie. Je ne suis pas ce que j'aurais voulu être, et je ne le serai jamais, mais j'ai compris que si je quittais ce monde, je serais une lâche, une perdante sans courage. La vie à ses obstacles difficiles à passer, mais j'ai heureusement trouvé une amie à qui me confier. Merci, Misty, sans toi, je ne serais plus là, tu es ma raison de vivre et ma meilleure amie. Si vous ne savez pas à qui vous confier pour un problème qui pourrait être gênant ou que les gens pourraient juger, trouvez un cheval quelque part, je suis certaine qu'il vous écouterait. Merci à ceux qui pensent comme moi, les chevaux sont un don de Dieu et on leur doit le respect et l'amour, car ils ont fait la guerre pour nous et avec nous, et certains, tout comme nous, ont laissé leur vie sur les champs de bataille, et si on donne respect aux soldats, les chevaux doivent aussi savoir combien il nous ont été utiles.